



Cité de l'espace

publié le 18/06/2019

Descriptif :



Dans le cadre de l'accompagnement personnalisé en sciences et technologie, les élèves des classes de 6ème se sont déplacés à Toulouse pour découvrir la Cité de l'espace.

Dans le cadre de l'accompagnement personnalisé en sciences et technologie, les élèves des classes de 6ème se sont déplacés à Toulouse pour découvrir la Cité de l'espace.

C'est avec des yeux grands ouverts que les enfants ont pu découvrir l'univers extraterrestre qui nous entoure : planètes, étoiles et galaxies ont émerveillé nos jeunes scientifiques d'un jour.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.